

## Martin von Känel est le nouveau président de RAILplus SA

Dr Renato Fasciati, directeur des Chemins de fer rhétiques, a dirigé avec succès la société RAILplus depuis 2015. De nombreux faits marquants ont ponctué ses cinq années de présidence, comme l'adhésion de sept compagnies romandes et de deux tessinoises. L'arrivée de ces entreprises a contribué à renforcer le degré de visibilité et l'importance de RAILplus. Cette dernière, basée à Aarau, est largement reconnue dans le domaine ferroviaire et au-delà, et son opinion a du poids.

Conformément au changement habituel de présidence chez RAILplus, cette fonction a changé de main lors de la 15<sup>e</sup> assemblée générale. Nous sommes par conséquent ravis de vous annoncer la nomination à ce poste de Martin von Känel, directeur général des Transports de Martigny et Régions SA (TMR). Il bénéficie de larges compétences techniques et commerciales et son bilinguisme est un avantage apprécié pour l'entreprise, désormais active dans toute la Suisse.

Nous avons également le plaisir de vous annoncer la nomination de Thomas Baumgartner, directeur des chemins de fer appenzellois, au poste de vice-président. Thomas Baumgartner reprend dès à présent la gestion de la Conférence des directeurs de Suisse alémanique.

Nous souhaitons la bienvenue au nouveau président ainsi qu'au nouveau vice-président et leur souhaitons beaucoup de succès et de plaisir dans leur fonction respective.

Nous restons à votre disposition pour toute question ou tout complément d'information.

Ci-après, vous trouverez une photo de Martin von Känel ainsi que la carte du réseau de RAILplus.

Cordialement,

RAILplus SA

Joachim Greuter, directeur